開催しました コミュニティ・スクール(CS) 導入推進委員会を **B**教育課 学校教育係 **宮**(83)7023

どが力を合わせ、子どもたちのより 学校のことです。学校と地域住民な は 共にある学校」を目指すための仕組 良い環境づくりに取り組む「地域と *「コミュニティ・スクール*」と 「学校運営協議会」を設置した

委員会を開催しました。 5月17日(金)に第3回導入推進

竹原さんから制度についての概要説組み計画の確認、CSマイスターの を導入するため、令和6年度の取り 実施などについて話し合いました。 令和7年度から小・中学校へCS 周知や理解に向けた広報活動の

> います。 入や運営につながるよう説明会を行 ル」について理解を深め、 コミュニティ・スクール導入説明会 町では、 「コミュニティ・スクー 円滑な導

います。 多くの皆さまのご参加をお待ちして 保護者や教職員、 地域住民など、

18月22日 日時・場所 **金**

午後3時~4時30分

②11月17日(日) 午後1時30分~3時 松田中学校 屋内運動場

町生涯学習センター

展示ホール



をお願いします。 捨てないようご理解ご協力 す。周辺の住宅や道路に被 まりや悪臭の原因となりま 水路に捨てると、水路の詰 害が及ぶこともありますの 刈り取った草や枝などを 絶対に水路に草や枝を

₿ 環境上下水道課 環境公園係 **2** (83) 1227 まちづくり課 **23** (84) 1332

整備係

松だるま

松田町長 本山 博幸

全員野球」って言葉は 古 4

こととお喜び申し上げます。 日この頃、町民の皆さまにおかれましては、ますますご清栄の 色とりどりの七夕飾りを目にし、梅雨明けが待ち遠しい今

わず多くの方にお集まりいただき大盛況でした。 ローブの影響もあってか、野球関係者だけでなく、老若男女問 ての講演会」を開催しました。大谷翔平選手からいただいたグ 「野球教室」と、次女の元美さんによる「成長期の栄養につい 6月9日に、町ふるさと大使である渡辺元智さんによる。

身の全ての野球選手の活躍を祈念し、エールを送ります。 **部、が、革命野球、**で優勝に向かって勝ち進むことと、松田町 川大会が開幕します。本町にある、立花学園高等学校野球 また、7月5日から第106回全国高校野球選手権神奈

さま、、時代の流れを受け止め、心には情熱を持ち、表情は冷 もありますので、「全員で○○をやる」ことになじみのない若 されます。このような言葉は、「おじさんビジネス用語」とも むこと」を表し、「全員野球で試合に臨もう」といった使い方を 来。を創ってまいりましょう! 静に、将来の日本を担う若い世代と一緒に゙日本・松田町の未 用語」が、消えつつ、あるようです。昭和生まれの管理職の皆 知る由もなかった成人が多いようです。また多様性の時代で 子どもが減り、野球用語を使うおじさんが周りに存在せず、 言われます。平成生まれの20代3代の世代では、野球をする う言葉をご存じですよね。**「チーム全員が一丸となって取り組** い世代でもあることから、昭和世代が使ってきた言葉や「野球 さて、昭和生まれの皆さまは、野球用語の「全員野球」とい

自愛くださいますようよろしくお願い申し上げます。 梅雨が明けると暑さの本番を迎えますので、くれぐれもご